

28 de enero de 2026

## **HM Hospitales y Huawei firman un acuerdo de colaboración para impulsar la innovación tecnológica en el sector sanitario**

- La colaboración entre las dos entidades responde a la apuesta de HM Hospitales por establecer alianzas con compañías líderes que permitan ofrecer una atención sanitaria de máxima excelencia mediante la incorporación de las últimas innovaciones tecnológicas
- En el marco de la alianza, se incluye la creación de un showroom digital y el desarrollo conjunto de pruebas de concepto y casos de uso para evaluar y validar soluciones tecnológicas en entornos clínicos reales
- Esta cooperación se sustenta en la capacidad de innovación y experiencia de Huawei en el sector sanitario, en la trayectoria y filosofía de HM Hospitales, centrada en el paciente, a lo que se suma también la experiencia de TRC en el desarrollo e implantación de soluciones tecnológicas en sectores críticos

HM Hospitales y Huawei han firmado un acuerdo estratégico de colaboración para impulsar la innovación tecnológica en el ámbito sanitario y avanzar hacia un modelo asistencial más conectado, eficiente y centrado en el paciente. Con este objetivo, crearán un showroom tecnológico en instalaciones de HM Hospitales, un espacio vivo de innovación en el que se mostrarán soluciones tecnológicas propias y de terceros, con aplicación real en el ámbito sanitario. Además, y a través de esta colaboración, sentarán las bases para la validación de nuevas soluciones tecnológicas en entornos clínicos reales, además del desarrollo conjunto de iniciativas de salud digital.

El acuerdo reúne a Huawei y HM Hospitales, organizaciones que comparten una misma visión sobre el papel de la tecnología como motor de transformación del sistema sanitario. La colaboración se apoya en la capacidad de innovación y experiencia de Huawei en el sector sanitario, en la trayectoria y filosofía centrada en el paciente de HM Hospitales, a lo que se suma también la experiencia de TRC en el desarrollo e implantación de soluciones tecnológicas en sectores críticos.

Además, se contempla el desarrollo conjunto de pruebas de concepto y casos de uso reales que permitirán evaluar, validar y demostrar el impacto de estas soluciones en la práctica clínica y asistencial. Las líneas de trabajo se centran

en la modernización de infraestructuras de conectividad y red, el uso de dispositivos wearables para obtener una atención hospitalaria personalizada, la visualización en tiempo real de información clínica y de gestión para apoyar la toma de decisiones y la inteligencia artificial aplicada a la salud.

### Alianza para una sanidad más avanzada y eficiente

La colaboración entre las dos entidades responde a la apuesta de HM Hospitales por establecer alianzas con compañías líderes que permitan ofrecer una atención sanitaria de máxima excelencia mediante la incorporación de las últimas innovaciones tecnológicas. Además, impulsa el desarrollo de casos de uso de hospitales inteligentes junto al ecosistema local de proveedores y socios, reforzando el papel de HM Hospitales como actor clave dentro del Madrid Healthcare Hub y como motor de la innovación sanitaria en el ámbito privado.

Para el Dr. Juan Abarca Cidón, presidente de HM Hospitales, “este acuerdo estratégico con Huawei, con el apoyo de TRC como socio tecnológico, refleja nuestra apuesta decidida por impulsar una innovación sanitaria real, aplicada y evaluable en entornos clínicos reales”. “En HM Hospitales, entendemos la transformación digital como un proceso que debe estar siempre al servicio del profesional sanitario y del paciente. Esta colaboración nos permite poner nuestros hospitales a disposición del desarrollo y validación de soluciones tecnológicas avanzadas, medir su impacto asistencial con rigor y avanzar hacia un modelo sanitario más conectado, eficiente y centrado en las personas”, subraya.

Para Huawei, esta alianza refuerza su compromiso con el sector salud, en el que cuenta con una amplia experiencia tanto a nivel global como en España, donde colabora con diversos hospitales públicos y privados. A nivel internacional, Huawei presta servicio a más de 5.600 instituciones sanitarias en más de 110 países y regiones.

“El acuerdo alcanzado impulsa el desarrollo de la compañía en el ámbito de la salud, apoyados por líderes de la industria como HM hospitales. España cuenta con un sistema sanitario reconocido globalmente por su eficiencia y robustez. La integración estratégica de la inteligencia artificial y los gemelos digitales en la infraestructura sanitaria, complementada por los avances en electromedicina, permitirá optimizar los tiempos de espera, liberar a los profesionales de cargas de trabajo repetitivas para reenfocarlos en la atención directa al paciente, además de asegurar la disponibilidad de un equipo multidisciplinar apto para la inminente realidad de la medicina personalizada”, manifiesta Andrés Yin Hui, CEO de Huawei Iberia.

Este proyecto se enmarca también en la visión compartida de avanzar hacia plataformas tecnológicas integradas que eliminan silos, faciliten la interoperabilidad entre sistemas médicos y permitan un acceso ágil y seguro a

los datos por parte de equipos multidisciplinares, al tiempo que mejoran la interacción con los pacientes a través de múltiples canales. Todo ello, con un compromiso firme y transversal con el cumplimiento de la normativa vigente en materia de protección de datos, ciberseguridad e inteligencia artificial.

### HM Hospitales

HM Hospitales es el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

Dirigido por médicos y con capital 100% español, cuenta en la actualidad con 7.500 profesionales que concentran sus esfuerzos en ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 políclínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

### Departamento de Comunicación HM Hospitales

Sonsoles Pérez González

 914 444 244 ext.167  667 184 600

 [sperezgonzalez@hmhospitales.com](mailto:sperezgonzalez@hmhospitales.com)

 [www.hmhospitales.com](http://www.hmhospitales.com)